

Pimpin Upacara 17-San, Dandim 0722/Kudus Bacakan Amanat Kasad

Agung widodo - KUDUS.GOBLOG.CO.ID

Nov 17, 2022 - 10:24



(Foto Istimewa) Kegiatan Upacara 17-san Yang Di Selenggarakan di Makodim 0722/Kudus, Jawa Tengah.

KUDUS- Komandan Kodim 0722/Kudus, Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., pimpin jalannya upacara bulanan yang dilaksanakan tiap tanggal 17 di lapangan Makodim 0722/Kudus Jl. Jenderal Sudirman no.39 Kudus, Kamis (17/11/2022).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Komandan Kodim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., sedangkan Komandan Upacara Danramil 01/Kota, Letda Cba Andi Agung, Perwira Upacara Pasi Pers Lettu Arh Sujono dan diikuti seluruh anggota baik Prajurit TNI maupun PNS.



Dalam sambutan, Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman yang dibacakan Komandan Kodim 0722/Kudus Letkol Inf Andreas Yudhi Wibowo, S.I.P., menyampaikan, ucapan terimakasih dan apresiasi atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh Prajurit dan PNS Angkatan Darat, sehingga sampai saat ini kepercayaan masyarakat terhadap TNI AD masih terjaga dengan baik.

Saya juga mengapresiasi dan merasa bangga kepada seluruh Prajurit TNI AD yang terlibat dalam pengamanan dan mendukung pelaksanaan KTT G-20 yang diselenggarakan di Bali pada tanggal 15-16 November 2022 kemarin, telah berjalan sukses dan lancar.

Memasuki akhir Semester II tahun 2022, saya perlu meningkatkan kepada para Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) untuk mengecek kembali program-program yang sudah dijalankan, sudah beberapa besar penyerapan anggaran yang dipertanggung jawabkan. Bila ada kendala segera dilaporkan dan ditindaklanjuti, agar di akhir tahun tidak ada anggaran yang tidak terserap, karena keteledoran atau kesalahan administrasi.



“TNI AD harus makin memantapkan kerja dan kinerja yang efektif, efisien, transparan, akuntabel, serta bertanggung jawab”, ungkapnya.

Dari beberapa hal yang disampaikan Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman satu diantaranya menjadi implementasi dari salah satu 7 Perintah Harian Ksad yaitu, “ TNI AD harus hadir di tengah kesulitan Rakyat, serta mampu memberikan solusi terbaik”.

Redaktur : JIS Agung

Sumber : Pendim 0722/Kudus